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５／１２ 第1回生徒総会
先週１２日に生徒総会が行われました。今年の生徒会テーマが発表され、各専門委員会から活動

方針が示されました。フロアからの質問もあり、今年の活動への意気込みが感じられました。

タブレットで議案書を見ながら生徒会長からの説明を聞く

生徒会 Tシャツの提案 「はい議長」挙手しての質問 各専門委員会からの説明

Ｔシャツ購入に関して
生徒会から提案のあった T シャツが承認されました。現在、色・

デザイン等を検討中です。購入に関しては、昨年度のアルミ缶回収

の収益金を考えていますが、足りない分は、今年度のアルミ缶回収

や、学年集金の行事費からの支出となります。ご理解とご協力をお

願いします。

学校前 東側道路の自転車通行に関して
春の交通安全旬間中、朝の街頭指導・あいさつ運動を行っております。地域全体での交通安

全運動ありがとうございます。

学校前から東側に向かう道路では、昨年度、長期間工事が行われていました。道路幅が拡張

され、歩道や縁石が８００ｍほどの区間に設置されました。ですが、自転車が通行する部分や

歩道は、アスファルト舗装がなされておらず、砂利を固めた状態です。太中生はより安定した

自転車運転ができるよう砂利の上でなく、舗装された車道部分を通行しています。ドライバー

の方々のご協力をいただき、安全に登下校している状態です。

工事の予定を聞くと今年度中の舗装工事はないようです。自転車通行の際は、１列でできる

だけ安全に注意して走行するよう話していきます。この８００ｍ区間をできるだけ通らない経

路がある場合は、角館六郷線同様、できるだけ通らないコースを設定し、登下校してほしいと

思います。ご理解とご協力をお願いします。


